



Wir *machen* Schule.



Sybelstraße 20/21  
10629 Berlin  
Tel 030-9029 27220 Fax 030-9029 27250  
post@paula-fuerst-gemeinschaftsschule.de  
www.paula-fuerst-gemeinschaftsschule.de

## Das Instrumentenkarussell

Kooperation zwischen der Musikschule City West und dem Förderverein  
der Paula-Fürst-Schule

Seit September 2021 wird den Schülerinnen und Schülern der Paula-Fürst-Schule das Mitmachen am Instrumentenkarussell von der Musikschule City West angeboten. Dieses richtet sich an die zweiten bis vierten Klassen der Paula-Fürst-Schule und ist eine Kooperation zwischen dem Förderverein der Paula-Fürst-Schule und der Musikschule City West. Die erforderlichen Instrumente werden den Kindern vom Förderverein der Paula-Fürst-Schule zur Verfügung gestellt.

**1 Schuljahr – 4 Instrumente und jede Menge Musik** - darum dreht sich alles im Instrumentenkarussell. Im Fokus steht dabei das Ausprobieren, Entdecken, Begeistern und Erlernen verschiedener Orchesterinstrumente.

Vom Beginn des Schuljahres an werden die vier Instrumente von erfahrenen Instrumentallehrkräften der Musikschule City West in Kleingruppen von drei Kindern nacheinander vorgestellt. Dabei steht jedes Instrument drei Wochen lang im Fokus. Wenn die Kinder alle vier Instrumente kennengelernt haben, dürfen sie sich in Absprache mit den Lehrkräften ihr Wunschinstrument auswählen.

Mit diesem geht es dann ab dem Jahreswechsel weiter mit Gruppenunterricht von bis zu drei Kindern. Dort können sie das Instrument erlernen und ihre ersten Erfahrungen vertiefen. Im darauffolgenden Schuljahr besteht die Möglichkeit den Unterricht über die Musikschule City West im Einzelunterricht in den Räumen der Paula-Fürst-Schule fortzuführen.

Aktuell findet der Unterricht immer freitags nach Schulschluss von 13:45-14:30 Uhr statt. Der Instrumentalunterricht im Rahmen des Instrumentenkarussells wird von Petra Hildner (Querflöte), Camilo Hirschhorn (Klarinette), Tobias Zerbe (Trompete) und Johanna Madden (Violine) von der Musikschule City West gegeben. Koordiniert und betreut wird die Kooperation von Katrin Kleemann (Paula-Fürst-Schule), dem Förderverein der Paula-Fürst-Schule und Nora Westarp (Musikschule City West). Darüber hinaus findet aktuell in den Räumen der Paula-Fürst-Schule Einzelunterricht in den Fächern Violine, Querflöte, Trompete, Klarinette und Violoncello statt.